

民商活動の悩み出し合い

展望を語り合った

支部長・班長学習会開催

11月3日(日)に民商会館にて、支部長・班長学習会を開催し19名が参加しました。会議には新商連事務局長・高橋民さんにも参加していただきました。



前段に高橋局長から、『衆議院選挙の結果をどう見るのか。中小業者の展望と民商の果たす役割』と題して話をして頂きました。選挙結果は、自公政治に国民がノーの審判を下し、裏金、2千万円問題などがとどめを刺したのは間違いないが、「経済政策で展望が持てない」ことが転落した結果。多くの野党が「消費税減税・廃止、インボイス制度廃止」などを政策に掲げ議席を増やした。民商の掲げてきた要求と一致する。



役員中心、会員主人公の運動で、要求あるものが運動の先頭に立てるような取り組みをして行く事が重要。小規模・中小業者の技術が見直される時代。今後も開業者は確実に増える。外に足を出す活動を大きく広げましょう。と話しました。

その後、「ようこそ民商へ」「班支部活動の手引き」の文献にそって議論しました。参加役員は「会員が減って、班が無くなってきている。若い会員とのつながりが無い」「若い会員が何を求めているのか?が解らない」など、日頃の活動の悩みなど出されました。若い会員は、どの支部でも必ずいるはず。確定申告要求もあるが、異業種との繋がりを求めているはず。会員訪問などして繋がりを持てば展望が見えてくることなど話し合い、今後も奮闘することを確認しました。

まだ間に合います。 大腸がん検診の受診を!

民商共済会では、今年も大腸がん検診を行います。近年食生活の変化でガンの中でも大腸がんが多くなっています。一年に何回受けても大丈夫です。この機会に是非受診してください。



◎共済会加入者・・・「無料」

◎その他の方・・・「500円」

◎申し込み締切・・・11月22日(金)

PC記帳会に参加を!!

今年も残りわずかとなりました。パソコンの入力は進んでいますか? PC記帳会も今月のみ、確定申告まであと数回の予定です。ぜひ参加してください。

11月20日(水) 午後 1時30分

今後のPC学習会日程

12月

決算仕訳学習会

◎12月4日(水)

午後 1時30分

1月

◎1月15日(水)

◎1月22日(水)

両日とも午後1時30分

夜6時30分

*以後の日程は又お知らせします。

年末調整学習会

年末調整の書類が税務署から来ています。従業員さんに配る書類が足りないと思いますので、コピーするか税務署のホームページからダウンロードしてください。(生保・損害保険等の



書類も個々にきていますので、早めに配り、記載してもらいましょう。今年の年末調整は、定額減税があり、少し複雑ですので、説明会に参加して下さい。

◆12/11(水)

カルチャーセンター 13:30

◆12/17(火)

民商会館 13:30

オンラインで開催

全商連「申告サポーター」学校

間もなく、「自主申告パンフ」が届きます。今年は、定額減税もありますし、インボイスで消費税納税者となった人は、一年分納める事になります。「所得税・消費税申告書作成」の仕方を、リモートで学ぶ機会です。ぜひ参加して下さい。

とき 11月21日(木)

夜7時~8時30分

ところ 民商会館3階

城西支部・役員送別会開催

城西支部では、役員10人が参加し、長い間、支部役員をして頂いた加藤秀夫さんの送別会を行いました。

加藤さんは、10月で廃業退会されましたが、父親の代から民商に加入して、配置薬を生業としていました。「民商に加入して良い事ばかりだった。新天地で第二の人生を送ります。」と挨拶。参加役員が、これまでの労をねぎらいました。



婦人部より

年一回のプレゼントお届けしています。

婦人部では、毎年、この時期に部員の皆さんにプレゼントをお届けしています。今年は、台所用品と炊き込みご飯の素です。皆さんに喜んでいただいています。まだ届いていない方は、事務所まで連絡下さい。

